



**82. Konferenz der Justizministerinnen und Justizminister
am 18. und 19. Mai 2011 in Halle (Saale)**

Beschluss

TOP II.3

Erweiterung des räumlichen Distanzgebotes zum Schutz der Opfer von Gewalttaten

Berichterstatter: *Sachsen*

Die Justizministerinnen und Justizminister sprechen sich dafür aus zu prüfen, wie weitere rechtliche Möglichkeiten zur Anordnung eines Distanzgebotes gegen den Täter zum Schutz der Opfer von Straftaten gegen höchstpersönliche Rechtsgüter geschaffen werden können.

Sie beauftragen eine Länderarbeitsgruppe unter der Federführung von Sachsen mit der Prüfung, ob eine Erweiterung des rechtlichen Instrumentariums möglich ist und bitten, der Justizministerkonferenz zu berichten.

